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Vereinsjahr 2020 / 2021

Von Dieter Riklin, HB9CJD

Was soll man in einem Jahresbericht schreiben, wenn das Vereinsjahr so gar nicht recht und wirklich stattgefunden
hat? Die Pandemie hat auch uns stark zugesetzt. Eigentlich sollte man meinen, dass die Funkamateure davon kaum
betroffen sind, denn sie kommunizieren ja mittels modulierter elektromagnetischer Wellen, und die übertragen ja
keine Viren. Dem war aber nicht so. Auch wir waren stark betroffen: Surplus-Party abgesagt, SWISS-ARTG-Fachtagung
abgesagt, HAMRADIO Friedrichshafen abgesagt, diverse Workshops sistiert, monatliche Treffen abgesagt.

Die 50. Generalversammlung wollten wir gebührend feiern und mit diversen Aktivitäten im Laufe des Sommers 2020
ergänzen. Das war nicht möglich. Im Vorstand überlegten wir uns, wie wir die GV trotzdem durchführen könnten. Das
Risiko, dass wir eine physische Versammlung – trotz den notwendigen Schutzmassnahmen – im letzten Moment
absagen müssten, war uns zu gross. Wir entschlossen uns deshalb, die GV auf elektronischem Weg durchzuführen.
Wir fanden ein Webtool, das unseren Anforderungen entsprach. Wir hatten keine brennenden Traktanden, die eine
rege Diskussion der Mitglieder erforderte, sondern mussten nur die notwendigen Abstimmungen und Wahlen
durchzuführen.

Gestützt auf Art. 6a/b der COVID-19-Verordnung des Bundesrates wurde die GV elektronisch durchgeführt. Sehr
erfreut waren wir über die grosse Teilnahme von 63% der Mitglieder. HB9GZF Toni Fux wurde in den Vorstand als
neuer Kassier gewählt. Leider hatten wir mit der elektronischen Durchführung der Generalversammlung keine
Möglichkeit, unseren zurücktretenden Kassier, HB9CKM René, angemessen zu verabschieden. Wir werden dies an der
nächsten Generalversammlung nachholen. René wurde an der Generalversammlung 2012 als Kassier der SWISS-ARTG
gewählt. Die Kasse und die Mitgliederverwaltung wurden stets aktuell und zur vollen Zufriedenheit geführt, und er
unterstützte den Vorstand mit grossem Einsatz. Wir wünschen René für die Zukunft alles Gute und hoffen, dass René
trotz vollem Arbeitspensum Zeit fürs Hobby finden wird.

Auch im vergangenen Vereinsjahr konnten fast keine Anlässe und Workshops durchgeführt werden. Fast alles musste
abgesagt werden. Erfreulicherweise besserte sich die Lage gegen Ende des Vereinsjahres, so dass wenigsten das USKA-
Hamfest vom 21. August 2021 in Möriken mit entsprechenden Massnahmen realisiert werden konnte. Endlich wieder
ein physisches Treffen. Die Stimmung war entsprechend sehr gut. Die Besucher hatten wirklich ein Bedürfnis, sich
wieder zu sehen und miteinander zu plaudern. Unser Stand wurde rege besucht und wir konnten viele Kontakte
pflegen. Wir nutzten die Gelegenheit, unsere Bemühungen für ein durchgängiges HAMNNET in die Westschweiz
voranzutreiben. Direkt neben unserem Stand präsentierte sich der Amateur Radio ATV La Dôle - HB9TV (ARALD). Sie
nutzen für ATV einen Standort in Bullet (VD) mit diversen HAMNET-Links. Diese werden vom International Amateur
Packet Club – IAPC betrieben. Vom Standort Bullet (VD) besteht Sichtverbindung zum 59 km entfernten Standort
Landstuhl. Es ist geplant, im Herbst 2021 Tests durchzuführen. Wir sind zuversichtlich.

Zu den Aktivitäten an unseren Standorten verweise ich auf die Jahresberichte der Technischen Leiter.

Trotz der gemäss Epidemiengesetz ausserordentlichen und später besonderen Lage hat sich der Vorstand im
vergangenen Vereinsjahr zu acht Sitzungen getroffen; eine fand im üblichen Rahmen statt, acht weitere konnten wir
nur virtuell durchführen. Das hat an sich gut geklappt, allerdings mussten wir feststellen, dass uns etwas fehlte und
wir wieder froh sind, wenn wir uns an einem gemeinsamen Tisch treffen können.

Ein ganz grosses Dankeschön geht zum Schluss an alle Vorstandsmitglieder, an die Projektbeteiligten sowie an alle, die
im Laufe des Vereinsjahres tatkräftig an Bau-, Installations- und Reparatureinsätzen beteiligt waren. Auch danke ich
allen, die mit ihrer materiellen oder finanziellen Spende die SWISS-ARTG unterstützt haben.

Dass diese Pandemie uns alle so lange beschäftigt, hat wohl niemand gedacht. Nun hoffen wir, dass das neue Jahr
wieder im normalen Rahmen abläuft und wir uns wieder ohne Einschränkungen treffen und alles Versäumte
nachholen können.
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